



## Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2025

Schriftliche Anfrage Brigitte Gysin betreffend Parkieren von Motorrädern auf  
Autoparkfeldern

---

**P255015**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Grundsätzlich ist das Parkieren von Motorrädern sowohl auf Autoparkplätzen als auch dem Trottoir bundesrechtlich verboten. Im Kanton Basel-Stadt – sowie in verschiedenen Schweizer Städten – wird das Parkieren von Motorrädern auf dem Trottoir und auf Parkplätzen der Blauen Zone sowie Gratisparkplätzen unter gewissen Bedingungen polizeilich toleriert.

